



## Arquidiócesis de Hermosillo

Prot. No. 29/2022  
Carta Circular No. 03/2022

**Asunto: Fiestas del Seminario  
y Colecta anual.**

A TODO EL PUEBLO DE DIOS QUE PEREGRINA  
EN LA ARQUIDIÓCESIS DE HERMOSILLO  
*¡Gracia, misericordia y paz!*

Muy apreciados hermanos y hermanas:

Nuestra bendita Casa de formación sacerdotal, nuestro muy querido Seminario, año tras año en el mes de marzo organiza una serie de actividades para celebrar, dar gracias a Dios y promover la llamada a la vida sacerdotal. Por ello, en la Arquidiócesis de Hermosillo, especialmente en este mes, esperamos con mucha alegría y gozo unirnos a los festejos de esta importante Institución diocesana y hacernos presentes en las instalaciones donde se forman los futuros sacerdotes.

En esta ocasión **las fiestas**, debido a la pandemia de Covid-19, se reducirán a un novenario a San José con Eucaristías transmitidas por las redes sociales a las 6:30 p.m., una conferencia que un servidor compartirá sobre San José el jueves 17 de marzo a las 8:00 p.m., la velada juvenil que se desarrollará el sábado 19 de marzo a partir de las 7:00 p.m., la caravana de apoyo con despensa que se llevará a cabo el domingo 20 de marzo a las 10:00 a.m., y la Eucaristía el domingo 20 de marzo a las 6:00 p.m. Todo transmitido por las redes sociales del Seminario y la velada, caravana y Eucaristía serán presenciales, pero con aforo limitado y todos los protocolos de seguridad e higiene pertinentes.

También se ha organizado **la colecta anual**, que lleva por nombre “*Mano a mano con nuestro Seminario*”, que se llevará a cabo en las comunidades parroquiales, según la programación, el sábado 5 y domingo 6 de marzo o el sábado 12 y domingo 13 de marzo. Como ya se nos compartió en la Reunión general del presbiterio, esta vez será de la siguiente manera: los seminaristas visitarán sus parroquias durante todas las Eucaristías dominicales, se le entregarán sobres a las personas que asistan y al final de la Eucaristía el seminarista, con un grupo de apoyo, estará en las puertas recibiendo los sobres para hacerlos llegar al Seminario. Pido a todos los sacerdotes que, por favor, participen en esta colecta y apoyemos juntos a nuestro Seminario, den el espacio a los seminaristas para que den el aviso y pueda hacerse una buena promoción de la colecta y de las mismas fiestas del Seminario.

Hagamos realidad lo que se nos recuerda en la Ratio Fundamentalis sobre el Don de la vocación Presbiteral; *“las vocaciones eclesiales son una manifestación de la inconmensurable riqueza de Cristo (cfr. Ef. 3, 8), y por tanto, deben ser valoradas y cultivadas con toda solicitud pastoral, para que puedan florecer y madurar”* (11).

Que nuestra participación, oración y colaboración económica sea una contribución a la formación de los jóvenes que, el día de mañana, tendrán la gran responsabilidad y la enorme bendición de servirnos como sacerdotes sanos, sabios y santos, pastores con olor a oveja. Así sea.

Dado en la Sede del Arzobispado de Hermosillo, el día 01 del mes de marzo del Año del Señor 2022.

+   
+ Rey Rendón Leal  
Arzobispo de Hermosillo



**Pbro. Adalberto Moreno Haros**  
**Secretario Canciller**